



D'abord annulée, puis ensuite reprogrammée avec la reprise de la course par une autre organisation, la traditionnelle et très rapide **Corrida de Houilles** s'est déroulée ce dimanche dans un froid hivernal. Elle a sûrement un peu souffert de cette première annulation avec une densité moindre sur la course des AS que les années précédentes. Notons néanmoins la victoire de Bastien Augusto en 29'00 qui vient prendre une revanche sur ses championnats d'Europe de Cross compliqués. Sur le 10km Populaire, nous avons deux adhérents.

Aurélien F.

en constante progression explose son record personnel en 45'31.

Delphine R.

qui courait avec des amies réalise sans objectif 51'49. Bravo à tous les deux !

[Les photos de Running Steph](#)